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ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA 

DE LA JUNTA DE FACULTAD 

CELEBRADA EL DÍA 27 DE ABRIL DE 2022 

 

A las 13 h. del miércoles 27 de abril de 2022, en la Sala de Juntas de la 2ª planta del 
Edificio de despachos y seminarios del Campus de Jerez, tiene lugar la sesión extraordinaria 
de la Junta de Facultad de la Facultad de Derecho, bajo la presidencia de la Sra. Decana, 
asistida por el Sr. Secretario, con el siguiente 

ORDEN DEL DIA 

1. Aprobación, si procede, del Plan Director del Centro. 

 

ASISTENTES 
Isabel Zurita Martín 
Francisco Carrasco González 
Eduardo Corral García 
Carlos Varela Gil 

 
Mª Dolores Cervilla Garzón 
Mª José Cervilla Garzón 
Antonio Troncoso Reigada 
 
Mª del Mar Martín Aragón 
Manuel Rozados Oliva 
Jesús Sáez González 

 
Susana Meléndez Cote 
Juan Antonio Rosa Miranda 
 
Juan Pedro García Navarro 
Carmen Troya Linero 
 
Se excusan  
Leticia Cabrera Caro 
Antonio Díaz Fernández 
Arturo Álvarez Alarcón 
María José Rodríguez Mesa 
Manuel Jesús Rodríguez Puerto 
Isabel Villar Fuentes 
 
 

1. Aprobación, si procede, del Plan Director del Centro 

La Sra. Decana comienza la sesión explicando que en la propuesta elevada por la 
Comisión de Garantía de la Calidad se contiene tanto el informe de ejecución del anterior 
Plan Director, en lo referente al cumplimiento de las acciones de mejora entonces 
propuestas, como un análisis DAFO del Centro y los objetivos de calidad de la Facultad. 
Cada uno de dichos objetivos lleva aparejados tres nuevas acciones de mejora que se 
considera que deben acometerse en este segundo Plan, durante los tres próximos años. 
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En la Comisión de Garantía de Calidad se ha aprobado la enmienda propuesta por 

Dª Esther Hava, en el sentido de introducir a los Coordinadores de los títulos del Centro 
como responsables de la ejecución de algunas acciones de mejora.  

Señala que, en caso de aprobarse la propuesta, se enviará el texto al Delegado del 
Rector para el Plan estratégico (PEUCA), el Prof. D. Manuel Larrán. 

Se abre un turno de intervenciones. D. Antonio Troncoso comenta que, en relación 
a los TFG de los Grados, sí se ha conseguido en su Departamento integrar los temas 
ofrecidos por los diversos tutores bajo el paraguas de distintos Proyectos de Investigación 
liderados por profesores del Departamento, que era una de las acciones de mejora incluidas 
en el anterior Plan Director. 

La Sra. Decana aprovecha para a gradecer el trabajo realizado en la confección de la 
propuesta por parte de la Comisión designada a tal efecto, y en especial a los Vicedecanos 
de Proyección y Recursos, D. Antonio Díaz, y de Ordenación Académica, D. Francisco 
Carrasco. 

Al preguntar si alguien solicita votación, Dª Susana Meléndez anuncia que los 
representantes de los alumnos asistentes a la sesión desean abstenerse, por no haber 
recibido la propuesta por escrito. La Sra. Decana explica que se debe de tratar de un olvido 
fortuito, pues de hecho se convocó la Junta de Facultad con varios días de antelación para 
que todos los miembros de eta Junta pudieran estudiar la propuesta debidamente; y señala 
que podría haberse comunicado a la Secretaría del Decanato el error padecido, ya que 
hubiera habido tiempo para subsanarlo. 

En todo caso, se procede a la oportuna votación, con el resultado de 10 votos a 
favor y dos abstenciones, por lo que el Plan Director queda aprobado. 

 

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 13.30 h. 

 

El Secretario,  

 

 

 

Fdo.: Eduardo Corral García 

Vº Bº, La Decana 

 

 

 

Fdo.: Isabel Zurita Martín 


